
 Tapis pour Table de Consultation Vétérinaire - Bleu Marine à Motifs

- **Conception Confortable** : Ce tapis est conçu pour offrir une surface agréable et confortable pour les animaux lors des consultations vétérinaires, avec un design bleu marine orné de motifs subtils.
- **Compatibilité Parfaite** : Il est spécialement adapté aux tables de consultation de la série ELITE TA400, garantissant un ajustement précis et sécurisé pour une utilisation optimale.
- **Praticité et Hygiène** : Facile à nettoyer, ce tapis est conçu pour résister aux exigences d'un environnement vétérinaire, tout en offrant une surface antidérapante pour la sécurité des animaux et des professionnels.
- **Durabilité et Qualité** : Fabriqué avec des matériaux de haute qualité, il assure une longue durée de vie, résistant à l'usure et aux produits de nettoyage tout en maintenant son apparence soignée.



 Mat for Veterinary Consultation Table - Navy Blue with Patterns

- **Comfortable Design**: This mat is designed to provide a pleasant and comfortable surface for animals during veterinary consultations, featuring a navy blue design adorned with subtle patterns.
- **Perfect Compatibility**: It is specially designed for use with ELITE TA400 series consultation tables, ensuring a precise and secure fit for optimal use.
- **Practicality and Hygiene**: Easy to clean, this mat is built to withstand the demands of a veterinary environment, while offering a non-slip surface for the safety of both animals and professionals.
- **Durability and Quality**: Made from high-quality materials, it ensures long-lasting performance, resistant to wear and cleaning products while maintaining its neat appearance.



| Références | Désignation |
|--------------|---|
| AC-AC3000844 | Tapis pour table de consultation – Leather Marine |